



## N

### Nuestro archivo

**30 años** | 31 de mayo de 1995

#### Mujeres renovaron compromiso con el mutualismo chileno

Fortalecer la integración de la asistencia social a las mutualistas representadas en favor de la mujer fue una de las metas que delegadas mutualistas se trazaron durante dos días en Santiago. En la reunión se destacó la presencia del vicepresidente de la comisión de puente Nelly Grandón, de Osorno, quien quedó encargada de coordinar el periodo 1995-98.

**20 años** | 31 de mayo de 2005

#### Alcalde de Osorno recibió distinción regional por restauración de la estación

El alcalde de Osorno, Mauricio Saint-Jean, recibió distinción por la remodelación de la ex estación ferroviaria, hoy transformada en polo de desarrollo. La distinción fue entregada por el Consejo Regional del Área Conserval, dependiente del Ministerio de Bienes Nacionales y fue presidida por la gobernadora de la provincia de Valdivia, Patricia Larraín Vásquez.

**10 años** | 31 de mayo de 2015

#### Jóvenes protestan con piruetas frente al municipio para exigir la construcción de skatepark

Un video que comenzó a circular en internet visibilizó la demanda de los jóvenes por un skatepark en Osorno. A partir de ahí, quienes practican deportes extremos en la ciudad se organizaron a través de redes sociales y crearon un evento en Facebook para pedirle al alcalde Jaime Bertín un espacio digno donde desarrollar sus actividades.